

Ostfriesische Inseln

Langeoog



Auch diese Insel haben wir zweimal besucht.

Beim ersten mal, kann ich mich nur an Einer Sache erinnern. Es war ein heißer sonniger Tag. Unsere zwei Kinder sind schnell im Wasser und tollen kräftig gegen die Wellen an. Uns fällt plötzlich auf, das sich das Gesicht von Christian, sich sichtbar verändert hat. Das ganze Gesicht ist geschwollen und er kann kaum aus den Augen schauen. In einer Apotheke auf der Insel, erfahren wir, dass der Junge wohl eine Allergie gegen die Sonnen hat. Mit einer Salbe und den Hinweis, sich nicht

mehr, direkt in Sonne, zu setzen und nach Möglichkeit einen Arzt aufzusuchen. Wir hatten eine Ferienwohnung in Greetsiel, wo wir am darauf folgenden Tag einen Arzt aufgesucht haben. Die Schwellung ging in den folgenden Tagen, langsam zurück. Christian mag bis heute einen starken Sonnentag, nicht.



Einen zweiten Besuch haben Sabine und ich alleine unternommen. Wir haben



einen schönen Rundgang auf der Insel, durch den Ort und der Landschaft unternommen.



*Am Strand lagen wir an
einer schattigen Stelle
und sind auch im
Wasser gewesen.*